

小4〜高校生の24人 動画制作と金融学ぶ

木更津

中高生向けの金融教育ワークショップ「FESコンテスト」への道
ヨッピー「FESコンテスト」が10日、木更津市北

浜町の龍宮城スパホテル三日月で開かれた。県内外の小学4年生から高校生まで24人が参加した。

FESコンテストは、一般社団法人日本金融教育支援機構が全国で開催している。中高生が小学生



金融教育の動画制作についてアイデアを出し合う子どもたち。木更津市で

のための金融教育動画を制作し、出来栄を競う。

ワークショップは同機構が主催し、ファイナンシャルプランナーら機構認定の講師に学べる実践型サポート。子ども同士で、アルバイト、貯金などお金にまつわるキーワードについて「使う・稼ぐ・ためる」などお金と上手に付き合う上で必要な「八つの力」を考えながら意見交換。動画制作とお金について同時に学んだ。

チームで参加した木更津市立清川中学校3年の岩切志樹さん、軽米奏多さん、野呂惟斗さんの3人は「学校では習っていない動画編集を経験できてうれしかった。普段当たり前のように払っている消費税など税金について、動画を制作することでより理解が深まった」と話していた。(山本哲正)